

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Lisa Rücker, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. Februar 2016** von Gemeinderat Berno Mogel

Frau  
Stadträtin  
Lisa Rücker  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 23.02.2016

Betreff: geplanter Umzug des Volkskundemuseums  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Wie inzwischen veröffentlicht wurde, gibt es seitens der Universalmuseum Joanneum GmbH Pläne, das Volkskundemuseum von seinem historischen Standort beim Paulustor in die Sackstraße zu übersiedeln. Genau vor 100 Jahren – im Jahre 1916 - wurde an diesem Standort das damalige Heimatmuseum eröffnet. Univ.-Prof. Dr. Viktor Geramb war nicht nur der geistige Vater dieses Museums, sondern auch akademischer Lehrer am damals einzigen Lehrstuhl für Volkskunde im gesamten deutschen Sprachraum an der Karl-Franzens-Universität.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Sind Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, im Rahmen Ihrer Zuständigkeit innerhalb des Universalmuseums Joanneum dazu bereit, sich für einen Verbleib am historischen Standort Paulustor einzusetzen?**